

Saint Pantaléon de Larche, le 7 février 2025

COMMUNE DE
SAINT PANTALEON DE LARCHÉ

COMMUNIQUE DE PRESSE

Saint Pantaléon-de-Larche Projet « Une école, un arbre » lancé par l'Union Nationale des Entreprises du Paysage (Unep) Nouvelle-Aquitaine



Chaque geste pour notre planète compte. Il est important de promouvoir l'éducation à la nature dès le plus jeune âge et tout au long du parcours d'apprentissage des jeunes. En plantant un arbre dans les écoles, il sera plus facile pour les enfants de se sentir concernés par le dérèglement climatique et l'érosion de la biodiversité.

L'Union Nationale des Entreprises du Paysage Nouvelle-Aquitaine (UNEP) a lancé le projet « Une école, un arbre » et a proposé aux entreprises adhérentes de participer à la plantation d'arbres dans les écoles de Nouvelle-Aquitaine. Suite à la proposition de Monsieur David Goncalvez, de l'entreprise DG Paysage, installée zone de Cramier sur la commune, les élus de la commune ont décidé de participer à l'opération. L'entreprise DG Paysage a offert trois arbres, et la commune a financé trois arbres supplémentaires.

C'est ainsi que cinq érables rouges et un poirier à fleurs ont été plantés avec les classes des deux écoles du bourg et de l'école de Bernou.

Ce fut un moment de pédagogie pour initier les enfants aux bienfaits du végétal dans les cours d'école, qui devient ainsi un espace d'apprentissage permettant de les sensibiliser à l'environnement et à la préservation de la biodiversité.

L'entreprise DG Paysage a remis aux directrices de chaque école, des questionnaires sur le végétal et le paysage ainsi que des crayons graines pour les classes ayant participé.

CONTACTS PRESSE :

ANNE-MARIE OUMEDJKANE – Adjointe à la Communication – Tel – 06 86 97 11 20 – Courriel - am.oumedjkane@outlook.fr
FABIENNE DURIE – Chargée de Communication – Tel – 05 55 86 15 34 – Courriel – fdurie@mairiesaintpantaleon.fr